

Universidad del Sureste

Licenciatura en Medicina Humana

Materia:

Medicina del Trabajo

Trabajo:

Control de lectura

Docente:

Dr. Ezri Natanael Prado Hernández

Alumno:

Ulises Osorio Contreras

Semestre y grupo:

5° "A"

Comitán de Domínguez, Chiapas a; 12 de noviembre 2021.



LA JUBILACIÓN

La jubilación es la derivada de la posibilidad de estar bien en el futuro descansando, una vez causada, la pensión de jubilación con un contrato a tiempo parcial dentro de los límites de jornada. El planteamiento del Cálculo de la pensión de jubilación de pensionista que reanuda la actividad laboral para el trabajador mexicano. Se trata sobre el liquidamiento sobre el trabajo dado por más de 30 a 35 años en una empresa u organización con el regimiento de la elaboración del trabajador. El importe de la pensión a percibir se reducirá en proporción inversa a la reducción de la jornada de trabajo realizada por el pensionista, en relación con la de un trabajador a tiempo completo comparable. La minoración de la cuantía de la pensión tendrá efectos desde el día en que comience la realización de las actividades.

Inversiones como mi pensar es la venta compra o venta renta, que es comprar inmuebles como casas a bajo costo componerlas y venderlas para poder comprar terrenos y construir para rentar como actualmente seguí el consejo de un veterano ya que la idea me gusta para invertir aparte del trabajo médico que uno ejerceré, ya que el conocimiento para ejercer el la bolsa de valores todavía no obtengo esa información concreta de como poder hacerlo en un futuro creo que podre ya que me interesa el tema de inversión de bolsa para una ayuda mas a futuro esto quiero empezar a realización después de conseguir por lo menor un trabajo después de la carrera que se estudia en estos momento ya que paso a paso creo que podre lograr mis primeros intentos

de inversión ya que es un poco difícil por la falta de conocimiento pero gracias al trabajo de la materia que nos esta otorgando el conocimiento básico y mis ganas de investigar se que en poco tiempo podre hacer mi primera inversión monetaria.

Cambio personal en el pensamiento monetario búsqueda mas que nada sobre la falta de información que tengo sobre esta cultura ya que en mi familia no se toca temas monetarios por que es una cadena que se viene dando desde antes de los tiempos por el motivo de edad y falta de explicación de como manejarse en el asunto de los impuestos como prestamos que uno puede obtener para poder iniciar con su vida de inversionista.

Incremento del salario es poder tener algo estable y no tener algo inseguro a que me refiero con esto es algo que es seguro como un trabajo en una empresa y no algo que solo me entra cuando sea aun que en estos pasos también caen bien pero a solo sostener uno no se podría sobrevivir en esta tierra de tercer mundo.

Esclavitud en la humanidad se trabaja diario mas de 8 horas diarias sin descanso por que digo sin descanso las vacaciones que nos ofrecen no es un premio es algo que nos ganamos y en vacaciones buscamos otro trabajo porque en la república mexicana no hay descanso alguno ya que el salario es miserable en el aspecto que no es lo justo de manera monetaria después de todo lo que uno ha pasado uno como trabajador.

Tiempo es una fuente que no para sigue delante en esta vida pero adonde vamos no lo sabemos que nos espere el destino pero podemos planear algo de esta vida que nos lleva a un final de tristeza ya que pasamos trabajando toda la vida pero los mejores recuerdos son los que gozas aun que sean pequeños en el momento, el tiempo que quiero que me tome para poder conquistar mis metas son aproximadamente antes de los 50 años ya que planeo trabajar hasta que el cuerpo se agote por motivos de pasión quiero estructurar financieramente una estrategia que me logre dar sustentabilidad en lo que cabe del trabajo, quiero aplicar en una institución de gobierno y en una privada, secundario a una especialidad de la carrera de medicina.

Logro de la vejez espero disfrutar seguir trabajando y ayudando a la gente después del tiempo que elabore en una institución quedándome en privada ya que por motivos de horario me gustaría tener tiempo para mi en lograr poder viajar y conocer mas de este mundo existente que se agoniza con el tiempo del paso. Ya que mis prioridades mientras ejerzo la medicina y compro rento es la construcción de una casa y consultorio propio, además de los departamentos para dar en renta y tener una entrada de dinero aparte ya que eso seria de primer plano, segundo plano algo que podría invertir es en la construcción de la reproducción de un viñedo para la producción de vino tinto ya que la cotización del producto es muy demandante para que apoyo para un restaurante de un ultimo paso de mi meta ya que el arte culinario de la gastronomía siempre me ha interesado para la instalación de cortes, cocción para dar el brinda miento de un buen servicio a la sociedad, pero esto no se

logra de la noche a la mañana me tomara tiempo y ser muy paciente en los momentos de caídas por que en esta vida no solo es de subir si no también de bajar y hay que saber como afrentarlo poco a poco.